
■职工体育

本报讯 （记者 王路曼 ）
前不 久 ， 顺 义 区 木 林 镇 总
工会举 办的第三届拔河比
赛正式拉开帷幕， 来自各基
层工会的27支参赛队伍， 共
计300余人参加。

“此次活动旨在进一步
推广全民健身运动， 丰富镇
域百姓精神文化生活， 切实
增强职工 的参与 感 、 获 得
感。” 木林镇总工会相关负责
人表示， 今年的拔河比赛比
往年更加专业， 不光配备了
专业赛道 ， 专业防护服等 ，
也邀请了顺义区拔河协会的
老师们亲自示范， 供大家学
习交流， 提高了比赛竞争性、
趣味性。

随着一声哨响， 比赛正

式开始， 赛场上顿时热火朝
天 。 参赛队员们在 长 绳 两
端 ， 紧握长绳 ， 咬紧牙关 ，
铆 足 了 劲 往 后 拉 。 遇 到
两 队势均力敌的情况 ， 双
方甚至僵持了数分钟之久 ，
在一旁观战的亲友团们为赛
场上的每一位参赛队员呐喊
助威， 围观群众也不时为队
员们加油鼓劲， 笑声、 加油
声、 欢呼声互相映衬， 场面
十分热闹。

据介绍， 下一步 ， 木林
镇总工会将继续开展职工喜
爱的各类文体活动， 既丰富
职工业余文化生活， 又激发
了职工参与体育健身的积极
性， 引领良好风尚， 营造全
镇良好的社会氛围。

■段言堂

□□本本报报记记者者 段段西西元元
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国国脚脚多多是是光光荣荣
国足热身赛小胜塔吉克斯

坦， 本场比赛有7名来自北京中
赫国安的球员出场。 作为中超领
头羊 ， 国安队成了国脚第一大
户， 这对国安队来说很有象征意
义。 不过， 国脚过多也给球员带
来了疲劳， 因为这场比赛之后3
天， 国安队就将要在联赛中面对
劲敌申花队。

有 种 “ 阴 谋 论 ” 的 说 法
是———里皮狂用国安队球员， 是
为了累国安球员， 以便他真正的
“东家” 广州恒大 “得利”。 这种
想法听上去 “有据可循”， 但实
际上又很荒唐。 首先国安队国脚
多是非常正常的事情， 世界上任
何一支国家队， 大都会招入很多
联赛领头羊的球员。 像几支欧洲
强队———西班牙肯定以巴萨为
主， 意大利的尤文球员一定特别
多 ， 德国队的拜仁球员也不会
少。 而且在国际化的大背景下，

每到国际比赛日， 欧洲豪门被抽
调走的不仅是本国国脚， 还有大
量的外国国脚。 像巴塞罗那、 尤
文图斯这样的欧洲强队， 国际比
赛日时本队的训练恐怕凑不齐半
套主力阵容。 作为实力强、 成绩
好、 球员能力突出的球队， 国脚
多肯定会成为现实， 这也是应尽
的义务。 退一万步说， 里皮也没
有义务为任何一支俱乐部球队考
虑， 国家队主教练有权选择出场
阵容， 他不会为施密特或者佩雷
拉去着想， 大家本来干的就是不
同的工作。 亚洲杯期间， 里皮曾
抱怨国安队把于大宝改成了后
卫。 施密特是不会因为国家队锋
线无人可用而 “着急” 的， 他把
于大宝改成后卫， 也是出于球队
自身战术着想， 德国人同样没有
义务为中国国家队做太多。

国际比赛日的时间全世界都
一样， 真正有问题的可能是联赛

开始的时间， 国安队在亚冠被淘
汰的情况下， 还是被安排在了周
五进行比赛。 联赛主管部门是不
是应该考虑赛程更 “人性化”一
些？ 有的俱乐部为国家队做出了
突出的贡献， 他们也理当在赛程
上享受一些“优惠”。 这种一刀切
的赛程安排办法， 也会影响到比
赛的精彩程度。不过，国安队也不

必太为此烦恼。 作为高水平的职
业球员，赛程频密是非常正常的。
你觉得从广州飞回来远，那梅西、
内马尔、奥古斯托回国打场世预
赛还得穿过半个地球呢， 这点
儿累要受不了， 估计这样的球员
也难成大器。 国安队球员在国家
队训练两周 ， 至少可 以 保 持 状
态 ， 国家队的训练质量还是可

以保证的。 而且两场热身赛的对
手谈不上强， 其对抗激烈程度甚
至不如中超， 这种热身也算是一
种“调节”。 以往国安队在经历间
歇期之后，总给人一种“歇大发”
了的感觉，国脚们在国家队“紧一
紧”状态，说不定对打联赛还有好
处呢， 至少他们比那些没打比赛
的人更在点儿上。

■2022相约北京

北京时间11日晚， 德国转会
市场网站更新西甲球员身价， 中
国球员武磊身价上涨至1000万欧
元 ， 再度刷新中国球员身价纪
录， 成为全亚洲身价第6高的足
球运动员 。 折合人民币 7835万
……那么， 武磊的这一身价 “货
真价实” 吗？

身价3个月翻一番，1年
翻5倍

根据德国转会市场网站数据
显示， 在去年6月， 武磊身价仅
为200万欧元， 到了12月份身价
便上涨至315万欧元。

今年2月份， 武磊身价进一
步突破500万欧元， 打破了国内
球员孙继海在13年前创下的450
万欧身价纪录。

在今年6月的最新版本中 ，
武磊身价直接上涨至1000万欧，
足足比3个月前翻了一倍， 再度
刷新国内足球运动员身价纪录。
在一年的时间里， 武磊的身价正
好翻5倍。

这个身价含金量如何？

按照目前的汇率， 1000万欧
元可以换算成7835万人民币， 乍
一看这个价格确实不低， 但综合
武磊过去一年的成就和表现， 在
横向和纵向的对比中， 我们也许
可以得到答案。

在13年前， 在英超曼城效力

的国内球员孙继海身价一度达到
450万欧元。 在那年转会窗口中，
创下最高转会纪录的舍甫琴科身
价为4300万欧元， 相当于孙继海
的10倍。 而当时当红的伊布、 迪
亚拉、 卡里克等球星， 身价都在
2000万欧至3000万欧的区间， 转
会费与身价基本一致。

如今足坛转会费已水涨船
高， 目前身价榜第一的姆巴佩高
达2亿欧元， 利物浦当红球星萨
拉赫达到1.5亿欧 。 迈入老将行
列的梅西、 C罗身价分别为1.5亿
欧和9000万欧。 武磊与他们的身
价差距， 远比当时孙继海要大。
虽然武磊身价已经超过前辈， 并
再度刷新纪录， 但与当时的孙继
海相比， 含金量其实可以说稍有
不足。

在横向比较中， 武磊的身价
目前位列西班牙人队内第5、 西
甲第 131、 亚洲第 6、 中国第 1。
从排名看， 武磊已经处于亚洲一

流球员行列， 在西甲也能位列中
上游。 从这一角度看， 武磊的身
价还是具有一定的说服力。

武磊正逐渐接近目标

远在少年时代接受采访时，
当 时 还 一 脸 稚 嫩 的 武 磊 十 分
憧 憬 地表示自己渴望成为足球
明星， 未来转会费要达到6-7000
万美元。 虽然这话与我们从小立
志成为科学家、 大明星有些类似
之处， 但武磊确实一直在为儿时
的梦想努力， 并且一步步接近目
标。

对于武磊来说， 他的西甲征
程才刚刚开始， 追梦之旅还将继
续。 在下个赛季中， 对手的针对
性布置以及球队主帅位置的变动
等因素， 都会给武磊带来更严峻
的挑战。 他能否在五大联赛中取
得更大的成就， 值得我们期待。

(中新)

新华社电 北京2022官方特
许商品零售店 （北京奥林匹克塔
店） 12日正式开业， 这家店总面
积达200平方米， 是目前北京奥
林匹克中心区内面积最大的北京
2022官方特许商品零售店。 北京
冬奥组委市场开发部部长朴学东
为特许零售店授牌。

北京冬奥组委市场开发部副
部长王禹在开业仪式上表示， 在

北京奥林匹克塔落成五环标志三
周年的纪念日开设新店意义重
大。 作为目前奥林匹克中心区内
面积最大的特许零售店， 奥林匹
克塔店将成为宣传冬奥、 展示冬
奥、 传播奥林匹克文化的重要阵
地。 同时也希望特许零售店在一
线销售中积极收集信息， 为下半
年冬奥特许商品尤其是吉祥物特
许商品的开发提供有针对性的建

议， 为北京冬奥会特许经营发展
提供有力支持。

北京2022官方特许商品零售
店为北京奥林匹克塔店铺以蓝色
基调为主， 整体简洁明快， 美观
大方。 在商品选择上， 考虑消费
者的需求， 汇集冬奥徽章、 钥匙
扣等非金属制品、 贵金属制品等
七大品类二百余款经北京冬奥组
委授权批准的特许商品。

身价创纪录的武磊“货真价实”吗
新华社电 2019年中国棒球

职 业 联 赛 筹 备 工 作 会 11日 在
首 钢 体 育 大 厦 举 行 ， 中 国 棒
球 协 会计划第五次推出全国棒
球联赛。

据介绍， 在探索棒球运动职
业化的道路上， 中国棒球人曾进
行过很多努力， 先后4次尝试推
出全国棒球联赛， 却始终未能摆
脱昙花一现的处境。

国家体育总局手曲棒垒中心
党委书记陈岩表示 ， 中国棒球
队 与 世 界 一 流 甚 至 亚 洲 顶 尖
球队还有差距 ， 但棒球的发展
需要中国棒球人的共同努力， 在
国家大力发展体育产业政策红利
下， 参考美国职棒大联盟的发展
路径， 棒球联赛仍拥有极大的发
展空间。

另据介绍， 首钢体育将以投
资人的身份， 与中国棒球协会合
力 打 造 职 业 棒 球 联 盟 。 首 钢
体 育 总裁 、 中国职业棒球联盟
主席秦晓雯表示， 正在打造的职
业联赛需要具备建立在商业运营
的基础上、 有高水平的竞技水平

作支撑、 要建立球员流动机制等
特征。

“联赛公司和俱乐部在经营
方面的工作任务就是要全力攻克
这些堡垒。 要想不重蹈之前的覆
辙， 大家需清醒地认识危局， 休
戚与共， 全力以赴地去克服重重
困难。” 秦晓雯说。

此外， 为实现中国棒球职业
联赛的稳定发展， 保障各参赛俱
乐 部 的 共 同 利 益 ， 中 国 职 业
棒 球 联盟决定通过准入评估的
方式， 选定评估成绩靠前的4到6
支俱乐部球队参加2019中国棒球
职业联赛。

据悉， 2018年及2019年全国
棒球比赛前8名的球队和2018年
及2019年全国业余棒球俱乐部比
赛前6名的俱乐部均有资格报名。
职业联盟组织准入评估小组将对
报名的各俱乐部进行考察和评
估 ， 对包括球队介绍、 主场设
施 硬 件 条 件 、 俱 乐 部 资 金 状
况 和 球迷 、 媒体 、 赞助商服务
等内容进行逐项打分， 并公布评
估结果。

中国棒球协会酝酿推出职棒联赛

北京冬奥特许店开进奥林匹克塔

木林镇总工会举办拔河比赛


